

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Setiap entitas usaha, baik badan hukum maupun perseorangan, tidak dapat terlepas dari kebutuhan informasi. Informasi yang dibutuhkan salah satunya berupa informasi akuntansi dalam bentuk laporan keuangan. Laporan tersebut terdiri dari neraca, laporan laba-rugi, laporan perubahan posisi keuangan (yang dapat disajikan dalam berbagai cara misalnya sebagai laporan arus kas, atau laporan arus dana), catatan dan laporan lain serta materi penjelasan yang merupakan bagian integral dari laporan keuangan (IAI, 2002).

Laporan keuangan merupakan pertanggungjawaban manajemen atas sumber daya yang dipercayakan kepadanya kepada para pemilik perusahaan atas kinerja yang telah dicapainya serta merupakan laporan akuntansi utama yang mengkomunikasikan informasi kepada pihak-pihak yang berkepentingan dalam membuat analisa ekonomi dan peramalan untuk masa yang akan datang.

Menginterpretasikan informasi akuntansi yang relevan dengan tujuan dan kepentingan pemakainya dikembangkan dengan seperangkat teknik analisis yang didasarkan pada laporan keuangan yang dipublikasikan. Salah satu teknik tersebut yang populer diaplikasikan dalam praktek bisnis adalah analisis rasio keuangan.

Hasil rasio keuangan merupakan alat yang digunakan untuk menilai kondisi dan kinerja keuangan perusahaan.

Penelitian ini, rasio-rasio keuangan sebagai salah satu informasi dalam laporan keuangan digunakan untuk memprediksi kinerja keuangan perusahaan atau laba dimasa mendatang. Perubahan indikator kinerja keuangan itu akan mempengaruhi kebijakan keuangan untuk kegiatan selanjutnya, seperti kebijakan mengenai dividen, pembayaran utang, penyesihan, investasi, dan menjaga kelangsungan kegiatan perusahaan.

Perencanaan keuangan dapat dibuat dalam berbagai bentuk dengan berdasarkan pada kekuatan dan kelemahan perusahaan yang ada saat ini. Kekuatan-kekuatan tersebut harus dipahami dengan sebaik-baiknya, sebaliknya kelemahan-kelemahan juga harus diakui jika tindakan koreksi ingin dilakukan. Kekuatan dan kelemahan dari suatu perusahaan dapat diketahui melalui laporan keuangan tahun sebelumnya. Laporan keuangan pada dasarnya adalah hasil akhir dari proses akuntansi yang dapat digunakan dengan kondisi keuangan dan hasil operasi perusahaan.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui pengaruh beberapa rasio keuangan yang berupa *Current Ratio*, *Operating Profit Margin*, *Net Income to Sales* dan *Total Assets Turn Over* untuk memprediksi perubahan laba dimasa yang akan datang.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, maka penulis tertarik untuk mengambil judul “PENGARUH RASIO KEUANGAN DALAM MEMPREDIKSI PERUBAHAN LABA PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA”.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan sebelumnya, maka perumusan masalah penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Apakah *Current Ratio* mempunyai pengaruh signifikan dalam memprediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang?
2. Apakah *Operating Profit Margin* mempunyai pengaruh signifikan dalam memprediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang?
3. Apakah *Net Income to Sales* mempunyai pengaruh signifikan dalam memprediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang?
4. Apakah *Total Asset Turn Over* mempunyai pengaruh signifikan dalam memprediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang?

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui kemampuan signifikansi *Current Ratio* dalam mempengaruhi prediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang.

2. Untuk mengetahui kemampuan signifikansi *Operating Profit Margin* dalam mempengaruhi prediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang.
3. Untuk mengetahui kemampuan signifikansi *Net Income to Sales* dalam mempengaruhi prediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang.
4. Untuk mengetahui kemampuan signifikansi *Total Asset Turn Over* dalam mempengaruhi prediksi perubahan laba pada waktu yang akan datang.

D. Manfaat Penelitian

1. Manfaat Praktis

a. Bagi investor

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan untuk melakukan investasi.

b. Bagi kreditor

Penelitian ini diharapkan menjadi bahan pertimbangan dalam memberikan kredit pada suatu perusahaan.

2. Manfaat Teoritis

a. Bagi peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat memberi kontribusi bagi pengembang teori utama untuk penelitian dimasa yang akan datang.

b. Bagi universitas

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan untuk menambah referensi sebagai bahan penelitian lanjutan yang lebih mendalam pada masa yang akan datang.

E. Sistematika Penulisan

BAB I PENDAHULUAN

Dalam bab ini membahas tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian serta sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Dalam bab ini membahas tentang rasio keuangan, pengaruh rasio keuangan, elemen dalam rasio keuangan, laba dan perubahan laba, faktor-faktor yang mempengaruhi perubahan laba, dan penelitian terdahulu.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Dalam bab ini membahas tentang kerangka teoritis, hipotesis, definisi operasional variabel, populasi dan sampel, data dan sumber data, teknik pengumpulan data, dan metode analisis data.

BAB IV HASIL PENELITIAN

Dalam bab ini akan membahas mengenai hasil penelitian yang berisi data yang diperoleh, analisa data dan pembahasan serta hasil penelitian.

BAB V PENUTUP

Dalam bab ini membahas tentang kesimpulan dan saran.